



## Laporan Bimbingan Akademik

Periode : 20221  
Dosen Pembimbing : DIAN ANGGRAINI

No.	NIM	Nama Mahasiswa	Jumlah Pertemuan
1	152022015	FINGKI RAIMON TAFONAO	4
2	152022014	CHISILIA CHRISTINE	4
3	152021016	JEFRI SAPUTRA	0
4	152021015	NURHASANAH	4
5	152021009	CHINTYA MARCHELLA RUINDUNGAN	0
6	152020010	VERONIKA FERNANDA DUA HIKO	2
7	152020005	PUTRI RISKI WULANDARI	3



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022015  
Nama : FINGKI RAIMON TAFONAO

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan PA, Tanggal 20-12-2022	Kendala tentang pembelajaran, masih kurang tahu tentang masalah penyakit dalam bahasa medis, nilai kurang memuaskan. saran yang diberikan-->perbanyak belajar, buat ringkasan materi, buat catatan-catatan kata atau bahasa medis yang kurang di pahami, dan lebih semangat lagi belajarnya.
2	Academics	Pertemuan rutin bimbingan PA 27 Januari 2023	1. UAS sudah dijalankan, ada remedial 1 MK, solusi diberikan--> upayakan menghubungi dosen koordinator dan minta arahan untuk laksanakan perbaikan nilai 2. Kendala pengisian bukti bimbingan PA di sisfo, saran yang diberikan--> hari ini mulai diberlakukan ada notulen pertemuan, sehingga mahasiswa dapat melengkapi bukti hasil kegiatan pertemuan, dan mengingatkan kembali untuk segera lakukan pengisian kegiatan bimbingan PA di SISFO 3. Mengingatkan kembali, tanggal 13 Maret 2023 sudah masuk semester genap, saran yang diberikanif harap sering mengecek sisfo agar tidak tertinggal informasi terkait hasil studi, pembayaran dan pengisian KRS
3	Academics	Pertemuan bimbingan akademik, tanggal 04-08-2022	1. Evaluasi proses pembelajaran: tidak menemukan kendala, saran yang diberikan--> lebih aktif di proses pembelajaran 2. Persiapan UTS. Saran yang diberikan--> pastikan jadwal UTS sudah didapatkan, persiapkan dengan buat rangkuman materi, dan tanyakan kepada dosen koordinator atau siepend untuk materi yang akan diujikan saat UTS
4	Academics	Pertemuan bimbingan PA, tanggal 07-10-2022	1. Tidak ada kendala, hanya belum ada device untuk mengerjakan tugas, sehingga ada beberapa tugas yang belum selesai. Saran yang diberikan--> bisa di kerjakan di lab. komputer yang tersedia di kampus, atau bisa meminjam dulu laptop, atau komunikasikan dengan keluarga untuk kesediaan device penunjang kuliah, semangat belajar, dan jangan lupa jaga kesehatan. 2. Diingatkan untuk aktif mengembangkan soft skill, saran yang diberikan--> mengikuti kegiatan diluar perkuliahan di waktu kosong, untuk melatih kemampuan soft skill



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022014  
Nama : CHISILIA CHRISTINE

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan rutin bimbingan PA	membahas tentang evaluasi proses perkuliahan, apa yang dialami dalam proses perkuliahan, kendala apa yang dialami.
2	Academics	Pertemuan rutin bimbingan PA	membahas kendala apa yang dialami selama proses perkuliahan, tentang time manage, mengisi soft skill, persiapan uts, langkah2 yang harus dilakukan.
3	Academics	Pertemuan rutin bimbingan PA 7 November 2022	Kendala tentang pembelajaran: tidak menemukan kendala. saran yang diberikan--> lebih semangat lagi belajarnya, jika ada yang kurang difahami segera bertanya atau mencari tahu. Diingatkan kembali pengisian hasil pertemuan bimbingan di SISFO. Saran yang diberikan--> langsung mengisi di Portal setelah pertemuan selesai, agar tidak lupa dan terlewat
4	Academics	Pertemuan rutin bimbingan PA	1. UAS sudah dijalankan, belum ada remedial, saran yang diberikan= tetap memantau di setiap hasil UAS yang didapat, agar tidak terlewat jika memang ada remedial 2. Kendala pengisian bukti bimbingan PA di sisfo, saran yang diberikan--> hari ini mulai diberlakukan ada notulen pertemuan, sehingga mahasiswa dapat melengkapi bukti hasil kegiatan pertemuan, dan mengingatkan kembali untuk segera lakukan pengisian kegiatan bimbingan PA di SISFO 3. Mengingatkan kembali, tanggal 13 Maret 2023 sudah masuk semester genap, saran yang diberikanif harap sering mengecek sisfo agar tidak tertinggal informasi terkait hasil studi, pembayaran dan pengisian KRS 4. Penguatan soft skill, saran yang diberikan --> dengan mengikuti kegiatan: seperti penelitian,



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021015  
Nama : NURHASANAH

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pembelajaran semester ganjil 7 November 2022	- Pembelajaran pada semester ganjil - Tugas kuliah - Pengisian softskillTA 2022/2023
2	Academics	Pertemuan rutin bimbingan PA 7-10-2022	1. Evaluasi proses pembelajaran: tidak menemukan kendala, saran yang diberikan--> lebih aktif di proses pembelajaran 2. Persiapan UTS. Saran yang diberikan--> pastikan jadwal UTS sudah didapatkan, persiapkan dengan buat rangkuman materi, dan tanyakan kepada dosen koordinator atau siepend untuk materi yang akan diujikan saat UTSTA 2022/2023
3	Academics	Pertemuan rutin bimbingan PA 20-12-2022	1. Diskusi mengenai perkembangan belajar juga adakah kendala dalam proses belajar. Dalam proses belajar di semester 3 ini tidak ada kendala. Saran yang diberikan--> tetap semangat dan jaga komunikasi dengan dosen dan teman 2. Mengecek dan mendiskusikan terkait pengisian sisfo. saran yang diberikan--> langsung mengisi bimbingan akademik disetiap pertemuan, agar tidak lupa
4	Academics	Pertemuan bimbingan PA, tanggal 27 Januari 2023	- Hasil UAS dan remedial sudah diumumkan dan selesai - Praktik klinik KMB 1 dilaksanakan di RSUD Cengkareng dimulai tanggal 30 Januari-18 Februari 2023. Saran yang diberikanif jaga kesehatan, ikuti aturan yang berlaku selama menjalankan praktik, dan jaga etika selama praktik - Kendala pengisian bukti bimbingan PA di sisfo, saran yang diberikan, hari ini mulai diberlakukan ada notulen pertemuan, sehingga mahasiswa dapat melengkapi bukti hasil kegiatan pertemuan, dan mengingatkan kembali untuk segera lakukan pengisian kegiatan bimbingan PA di SISFO - Mengingatkan kembali, tanggal 13 Maret 2023 sudah masuk semester genap, saran yang diberikan: harap



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152020010  
Nama : VERONIKA FERNANDA DUA HIKO

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan rutin Bimbingan Akademik - 20 Desember 2022	1. Kesulitan dan hambatan selama perkuliahan di semester 5. saran yang diberikan--> jaga kesehatan dan fokus melaksanakan kuliah yang lumayan cukup padat. 2. Evaluasi Nilai UTS dan Persiapan UAS . Saran yang diberikan--> Karena kuliah dipadatkan, jadi mohon lebih komunikatif dan interaktif dengan dosen pengajar jika memang ada hal yang kurang di fahami, catat dan tanyakan dengan jelas jadwal pelaksanaan UTS dan UAS kepada siepend atau dosen koordinator. 3. Persiapan Praktik Klinik keperawatan jiwa di bulan Januari. saran yang diberikan--> ikuti kegiatan pra klinik
2	Academics	Pertemuan rutin Bimbingan Akademik - 27 Januari 2023	Tk 3 if~ Telah selesai menyelesaikan praktik klinik di RS Jiwa Soeharto Heerdjanif Tidak menemukan kendala yang berarti if~ Sedikit mengalami kesulitan saat mengelola pasien dengan gangguan kesehatan jiwa (Putri) Saran yang diberikan Latihan terus BHSP, komunikasi singkat tapi sering, jaga jarak aman saat berinteraksi dengan pasien Minggu ini sudah melakukan UAS 2 Mata kuliah yaitu manajemen Keperawatan dan EFN 2if tidak menemukan kendala tinggal menunggu hasilnya Senin tanggal 30 Januari sampai 02 Februari melanjutkan praktik keperawatan pada pasien dengan gangguan psikososialif jaga kesehatan dan jaga etika selama menjalankan praktik



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152020005  
Nama : PUTRI RISKI WULANDARI

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan Bimbingan Akademik - 4 November 2022	1. Evaluasi proses pembelajaran: tidak menemukan kendala, saran yang diberikan--> lebih aktif di proses pembelajaran 2. Persiapan UTS. Saran yang diberikan--> pastikan jadwal UTS sudah didapatkan, persiapkan dengan buat rangkuman materi, dan tanyakan kepada dosen koordinator atau siepend untuk materi yang akan diujikan saat UTS Pertemuan Rutin Bimbingan Akademik
2	Academics	Pertemuan rutin Bimbingan Akademik - 21 Desember 2022	1. Kesulitan dan hambatan selama perkuliahan di semester 5. saran yang diberikan--> jaga kesehatan dan fokus melaksanakan kuliah yang lumayan cukup padat. 2. Evaluasi Nilai UTS dan Persiapan UAS . Saran yang diberikan--> Karena kuliah dipadatkan, jadi mohon lebih komunikatif dan interaktif dengan dosen pengajar jika memang ada hal yang kurang di fahami, catat dan tanyakan dengan jelas jadwal pelaksanaan UTS dan UAS kepada siepend atau dosen koordinator. 3. Persiapan Praktik Klinik keperawatan jiwa di bulan Januari. saran yang diberikan--> ikuti kegiatan pra klinik
3	Academics	Bimbingan Akademik 27 Januari 2023	Tk 3 if~ Telah selesai menyelesaikan praktik klinik di RS Jiwa Soeharto Heerdjanif Tidak menemukan kendala yang berarti if~ Sedikit mengalami kesulitan saat mengelola pasien dengan gangguan kesehatan jiwa (Putri) Saran yang diberikan Latihan terus BHSP, komunikasi singkat tapi sering, jaga jarak aman saat berinteraksi dengan pasien Minggu ini sudah melakukan UAS 2 Mata kuliah yaitu manajemen Keperawatan dan EFN 2if tidak menemukan kendala tinggal menunggu hasilnya Senin tanggal 30 Januari sampai 02 Februari melanjutkan praktik keperawatan pada pasien dengan gangguan psikososialif jaga kesehatan dan jaga etika selama menjalankan praktik